
●原油価格の下落により世 
 界経済は不安定に 
●豚の正体不明の病気が 
 流行 
●えぬ市の企業がマデュラ 
 イトの抽出に成功 

第1クール 
ニュース&メイヤー発言まとめ 



Mayor小石川からの
メッセージ  

・高齢者医療と介護費の支出が予想以上に増えているので、福祉関

係の予算を何とか一定規模で確保しなければならない。 

・原油価格が安定して下落傾向にあるので、大型のコンテナ船や豪華

客船が寄港できる港の整備を行いたい。コンテナ船が直接えぬ市に入

れば、その分早く工場も稼働できるし、陸路での運送費もカットできる。

観光客の増加でえぬ市の産業遺産群も、より脚光を浴びるだろう。 

・スポーツ関係の施設は、どれも建設から30年以上経っており老朽化

が進んでいる。早急に対応したい。 


